

¡Sólo 3 horas a la semana, se de aportar a la rehabilitación inclusión de los niños, niñas y jóvenes que atiende la institución. ¿Puedes postular por Internet.

abrió el proceso de postulación al año Permanente 2026 con vacantes en los 15 institutos a nivel nacional Arica hasta Aysén, incluido Rancagua personas interesadas en aportar tiempo a la rehabilitación e inclusión de niños y jóvenes con discapacidad. Las postulaciones estarán abiertas hasta el 15 de voluntariado-teleton.cl.

ntariado Teletón cumple un rol clave a día de los institutos, apoyando acciones de integración en espacios públicos culturales, cines, parques y transporte y también acciones de accesibilidad, como construcción de rampas, de barras de sujeción y adecuaciones, entre otras.

mos a todas las personas mayores de sumarse. Solo se requiere una disponibilidad mínima de tres horas a la semana y horas de aportar. Es una experiencia significativa, donde cada persona contribuir desde sus propios talentos. Aldo Orrigoni, director nacional de Social y Voluntariado de Teletón. Sapura es voluntaria de Teletón desempeña años y es parte del programa añamiento en la primera consulta de “Nosotros estamos para acompañarlos y guiarlos desde el primer día en que llegan a Teletón, pero también siento que he aprendido mucho de ellos, a ser más valiente. Esta es una de las experiencias más bonitas que podemos tener como personas, porque aquí aprendes de la resiliencia de las familias, de su coraje y valentía para seguir día a día”, relata.



ñarlos y guiarlos desde el primer día en que llegan a Teletón, pero también siento que he aprendido mucho de ellos, a ser más valiente. Esta es una de las experiencias más bonitas que podemos tener como personas, porque aquí aprendes de la resiliencia de las familias, de su coraje y valentía para seguir día a día”, relata.

Para postular se requiere:

- Tener 18 años o más (sin límite máximo de edad).
- Completar el formulario en voluntariado-teleton.cl.
- Contar con 3 horas continuas semanales, en alguno de estos horarios: lunes a viernes: 09:00 a 18:00 horas o sábados de 09:00 a 14:00 horas.

● Disponibilidad para capacitaciones y reuniones de coordinación.

● Elegir el instituto donde se realizará el voluntariado.

Proceso de selección

Las entrevistas comenzarán durante la última semana de febrero. Las personas postulantes serán contactadas por correo electrónico por el equipo de Gestión Social y Voluntariado del instituto seleccionado para una entrevista grupal y luego una entrevista individual. Quienes avancen deberán asistir luego a una inducción general obligatoria y a una capacitación específica según el programa social asignado.

Más información y postulaciones en www.teleton.cl.

ernamEG y la Municipalidad de Aysén dan inicio a las postulaciones presenciales para el Programa Mujeres Jefas de Hogar 2026



favorece el desarrollo de competencias para mejorar la empleabilidad, así como la creación de capital social y redes de apoyo.

Los requisitos para postular al programa son:

- Ser jefa de hogar.
- Tener entre 18 a 65 años.
- Pertenercer hasta el 80% de la Calificación Socioeconómica (CSE), del Registro Social de Hogares.
- Ser económicamente activa.
- Vivir o trabajar en las localidades de Puerto Aysén o Puerto Chacabuco.

La coordinadora del programa, Natalia Vargas Solís, entregó consejos a las mujeres que estén interesadas en postular. “Si estás interesada en participar, puedes ser chilena o extranjera, y debes acercarte al municipio con tu cédula de identidad o pasaporte, y con algún documento que acredite tu domicilio. Puede ser alguna cuenta de luz, de agua u otro servicio básico, pero también puede ser de alguna casa comercial. También es importante que sepas que este es un programa que está dirigido a las mujeres que son económicamente activas. Es decir, que la mujer que está interesada en



participar, tiene que intentar o querer generar ingresos. En ese sentido, pueden postular mujeres que estén trabajando, que estén cesantes, que estén iniciando o quieran iniciar un emprendimiento”, señaló la profesional.

Toda la información sobre este programa y su convocatoria 2026 puede ser encontrada en www.sernameg.gob.cl, mientras que para postular en la comuna de Aysén, las mujeres que trabajen y/o vivan en Puerto Aysén y Puerto Chacabuco pueden acercarse presencialmente hasta el mes de marzo a la Dirección de Desarrollo Comunitario de la Municipalidad, ubicada en calle Esmeralda #607, Puerto Aysén.

ervicio Nacional de la Mujer y la Género (SernamEG) en conjunto con la Municipalidad de Aysén, dieron inicio el viernes oficial al período de postulación para el Programa Mujeres Jefas de Hogar 2026, el cual se extenderá hasta el mes

rograma Mujeres Jefas de Hogar, que se desarrolla en la comuna de Aysén por más de 20 años, tiene como objetivo contribuir al fortalecimiento de la economía de las mujeres. Para participar, las mujeres adquieren herramientas que les otorgan las habilidades que les permiten inserirse al mercado laboral. Además,